

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai kejelasan sasaran anggaran dan penerapan akuntansi sektor publik terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah di kantor dewan perwakilan rakyat daerah kota kupang yang telah dilakukan maka disimpulkan bahwa:

1. Kejelasan sasaran anggaran berpengaruh terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Kota Kupang. Artinya semakin tinggi tingkat kejelasan sasaran anggaran maka semakin tingginya akuntabilitas kinerja instansi pemerintah di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Kupang. Hal ini dibuktikan dengan uji t dengan hasil t-hitung lebih besar t-tabel sebesar  $3.804 > 2,026$  dengan signifikan  $0,001 < 0,05$  sehingga hipotesis diterima.
2. Penerapan akuntansi sektor publik tidak berpengaruh terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah di kantor dewan perwakilan rakyat kota kupang artinya semakin tinggi tingkat penerapan akuntansi sektor public maka tidak mempengaruhi tingkat akuntabilitas kinerja instansi pemerintah di Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Kota Kupang. Hal ini dibuktikan dengan uji t dengan hasil t-hitung lebih kecil t-tabel sebesar  $-0,657 < 2,026$  dengan signifikan sebesar  $-0,657 < 0,05$  sehingga hipotesis ditolak.

## 5.2 Implikasi Teoritis

Kejelasan sasaran merupakan sejauh mana tujuam anggaran ditetapkan secara jelas dan spesifik dengan tujuan agar anggaran tersebut dapat dimengerti oleh orang yang bertanggungjawab atas pencapaian sasaran anggaran (Hazmi dkk 2012).

Akuntansi sektor publik merupakan suatu kegiatan jasa yang aktivitasnya berhubungan dengan usaha, terutama yang bersifat keuangan guna pengambilan keputusan untuk menyediakan kebutuhan dan hak publik melalui pelayanan publik yang diselenggarakan oleh entitas perusahaan (2018).

Implikasi teoritis dari hasil penelitian ini adalah dapat menjadi bukti empiris yang mampu menjelaskan faktor yang mempengaruhi akuntabilitas kinerja instansi pemerintah yaitu kejelasan sasaran anggaran berpengaruh terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah pada kantor dewan perwakilan rakyat daerah kota kupang.

Kejelasan sasaran anggaran memiliki hubungan yang kuat terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah. Hal tersebut menunjukkan Ketika semakin jelas sasaran anggarannya maka semakin mudah untuk mempertanggungjawabkannya. Sedangkan penerapan akuntansi sektor publik tidak berpengaruh terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah pada kantor dewan perwakilan rakyat kota kupang. Hal ini bahwa semakin rendah tingkat penerapan akuntansi sektor publik maka semakin rendahnya akuntabilitas kinerja instansi pemerintah Kota Kupang.

### **5.3 Implikasi Terapan**

Melalui penelitian ini penulis menyarankan bagi pegawai di kantor dewan perwakilan rakyat kota kupang Diharapkan dijadikan masukan dan pertimbangan bagaimana untuk menciptakan sasaran anggaran yang jelas, akuntansi sektor public, yang efektif dan efisien, serta system pelaporan yang baik guna terciptanya akuntabilitas kinerja instansi pemerintah yang baik. sedangkan Bagi penelitian selanjtnya Peneliti sadar bahwa dalam penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan dan hal yang perlu dikaji karena penelitian ini hanya membahas mengenai pengaruh kejelasan sasaran anggaran, penerapan akuntansi sektor publik dan akuntabilitas kinerja instansi pemerintah. Harapan untuk peneliti selanjutnya disarankan sebaiknya menambahkan variabel penelitian diluar dari variabel yang diteliti agar dapat mengembangkan penelitian yang berkaitan dengan penelitian ini serta menambahkan refrensi lebih banyak lagi dan memperluas objek penelitian seperti pada sektor pemerintahan dan sektor swasta.